

# BIG ISSUE

## Polsek Palabuhanratu Amankan Kegiatan Silaturahmi Umat Islam (IJTIMA) se-kabupaten Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](https://sukabumi.bigissue.id)

Jun 20, 2023 - 15:47



*Polsek Palabuhanratu Amankan Kegiatan Silaturahmi Umat Islam (IJTIMA) se-kabupaten Sukabumi*

SUKABUMI - Kegiatan IJTIMA se-Kabupaten Sukabumi dalam rangka Silaturahmi Umat Muslim di Mesjid Agung Alun alun Palabuhanratu di Jaga Ketat Pihak Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Minggu (18/06/23).

IJTIMA Silaturahmi Umat Islam tersebut telah di hadiri dari berbagai kalangan dengan jumlah kurang lebih 300 orang jemaah.

Kapolsek Palabuhanratu Kopol Mangapul Simangunsong S.H, M.H yang di dampingi Waka Polsek AKP Agus S.H, jaga ketat kegiatan tersebut bersama gabungan jajaran Polsek rayon barat polres Sukabumi.

Ketua MUI, Kecamatan Palabuhanratu KH. Drs. Abdulllah Mu'min M.Ag menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah untuk mempererat tali silaturahmi Ukhuwah islamiyah antara sesama Umat dari berbagai kalangan dan memakmurkan mesjid demi menambah keimanan dalam beribadah dalam kehidupan sehari hari kepada sang pencipta Allah Swt.

Dalam kegiatan tersebut Kapolsek Palabuhanratu pun turut menyampaikan, kami sebagai petugas Harus mengamankan acara kegiatan tersebut agar bisa terlaksana dengan aman damai dan berjalan lancar.

"Dengan kegiatan tersebut sebagai pengayom, pelayan dan pelindung masyarakat dari gangguan Hukum lainnya, Ciptakan rasa aman sudah menjadi tugas kami dalam menjaga keamanan. "Imbuhnya.

Tak terasa kedekatan Polri dengan masyarakat khususnya dalam kegiatan tersebut merasa aman dan nyaman dalam beribadahnya.

Jemaah IJTIMA pun menyampaikan ucapan terimakasihnya, setelah usai kegiatan kepada Kapolsek Palabuhanratu Polres Sukabumi sebagai pimpinan bersama anggota nya telah menjaga kami sampai dengan selesai aman damai dan kondusif.

Sesuai harapan Kapolres Sukabumi, "AA Dede" Agamis, aman, damai dan kondusif. Senin, (19/05/23).

Polres Sukabumi Polda Jabar.